
 

 

 
Jahresbericht 2023 
 
 
Liebe Vereinsmitglieder 
 
Generalversammlung 2023 
Ein weiteres interessantes und spannendes Vereinsjahr ist zu Ende. 
re jährliche Generalversammlung
Pandemie.  
 
 
Vorstand 
Der Vorstand traf sich zu 6 Sitzungen und nahm unter anderem an Generalversammlungen 
anderer Quartiervereine und Nachbarschaften teil. Wir schätzen diesen Austausch sehr und 
können auch immer wieder neue Ideen sammeln
bemühen wir uns um neue Mitglieder, indem wir vor Ort unseren Verein präsentieren. 
 
 
Veranstaltungen 
 
10.05.2023 Generalversammlung
31.05.2023Info Anlass Neubebauung und 
02.12.2023 Adventsfenster beim Pfarreizentrum
 
Mit diesen Anlässen konnten wir ein breites Publikum ansprechen und sind auf reges Interesse 
gestossen. Für das kommende Vereinsjahr
und freuen uns jetzt schon, Sie an einem oder mehreren dieser Anlässe begrüssen zu dürfen. 
 
 
Internetseite 
Raphael Gisler hat auch in diesem Jahr wieder einen 
Homepage laufend aktualisiert
Wir erhalten immer wieder gute
besucht wird.  
 
 
Schlussbemerkungen 
Wir durftenein paar wenige Anlässe, Erlebnisse und Momente mit unseren Mitgliedern teilen. 
Wir freuen uns auf das nächste Vereinsjahr und hoffen 
seren Anlässen und einen regen Austausch mit unseren Quartierbewohnern. Wie jedes Jahr 
möchten wir Sie dazu ermuntern, Ihre Anliegen und Ideen bei uns zu melden. So können wir 
uns gezielt für unser Quartier und die Bewohner einsetzen.
 
 
 
 
 

Ein weiteres interessantes und spannendes Vereinsjahr ist zu Ende. Am 10. Mai 2023
re jährliche Generalversammlungendlich wieder in Physischer Form statt nach der Corona 

Sitzungen und nahm unter anderem an Generalversammlungen 
anderer Quartiervereine und Nachbarschaften teil. Wir schätzen diesen Austausch sehr und 
können auch immer wieder neue Ideen sammeln. An den Neuzuzüger-Apéros der Stadt Zug 
bemühen wir uns um neue Mitglieder, indem wir vor Ort unseren Verein präsentieren. 

Generalversammlungim Pfarreizentrum St. Johannes Zug 
31.05.2023Info Anlass Neubebauung und -Gestaltung Areal An der Aa 

Adventsfenster beim PfarreizentrumSt. Johannes Zug 

Mit diesen Anlässen konnten wir ein breites Publikum ansprechen und sind auf reges Interesse 
kommende Vereinsjahr planen wir wieder vermehrt Anläs

und freuen uns jetzt schon, Sie an einem oder mehreren dieser Anlässe begrüssen zu dürfen. 

Raphael Gisler hat auch in diesem Jahr wieder einen grossartigen Einsatz geleistet und unsere 
Homepage laufend aktualisiert das heisst wir haben sie komplett neugestaltet und geformt.

gute Feedbacks und freuen uns, dass unsere Homepage so rege 

Anlässe, Erlebnisse und Momente mit unseren Mitgliedern teilen. 
Wir freuen uns auf das nächste Vereinsjahr und hoffen wiederum auf viele Teilnehmer an u
seren Anlässen und einen regen Austausch mit unseren Quartierbewohnern. Wie jedes Jahr 

dazu ermuntern, Ihre Anliegen und Ideen bei uns zu melden. So können wir 
uns gezielt für unser Quartier und die Bewohner einsetzen. 

 

10. Mai 2023 fand unse-
nach der Corona 

Sitzungen und nahm unter anderem an Generalversammlungen 
anderer Quartiervereine und Nachbarschaften teil. Wir schätzen diesen Austausch sehr und 

Apéros der Stadt Zug 
bemühen wir uns um neue Mitglieder, indem wir vor Ort unseren Verein präsentieren.  

Mit diesen Anlässen konnten wir ein breites Publikum ansprechen und sind auf reges Interesse 
Anlässe für jedermann 

und freuen uns jetzt schon, Sie an einem oder mehreren dieser Anlässe begrüssen zu dürfen.  

Einsatz geleistet und unsere 
sst wir haben sie komplett neugestaltet und geformt. 

Feedbacks und freuen uns, dass unsere Homepage so rege 

Anlässe, Erlebnisse und Momente mit unseren Mitgliedern teilen. 
auf viele Teilnehmer an un-

seren Anlässen und einen regen Austausch mit unseren Quartierbewohnern. Wie jedes Jahr 
dazu ermuntern, Ihre Anliegen und Ideen bei uns zu melden. So können wir 



 

 

 
 
Danke 
Zu guter Letzt möchte ich aber noch 
An unsere Vorstandskolleginnen und unsere Vorstand
Dem Stadtrat für die gute Zusammenarbeit und dass sie immer ein offenes Ohr für uns haben.
Allen Helfern, die uns das ganze Jahr unterstützen
Der Pfarrei St. Johannes, welche uns immer wieder ihre Räumlichkeiten zur 
Danke an alle Mitglieder, die uns ihre Anliegen und Inputs melden.
Danke an alle, die sich am Vereinsjahr 20
 
 
 
Rolf Amstutz 
Präsident Quartierverein ZUGWEST

aber noch einen Dank aussprechen; 
nsere Vorstandskolleginnen und unsere Vorstandskollegen für ihren grossen Einsatz.

Dem Stadtrat für die gute Zusammenarbeit und dass sie immer ein offenes Ohr für uns haben.
Allen Helfern, die uns das ganze Jahr unterstützen. 
Der Pfarrei St. Johannes, welche uns immer wieder ihre Räumlichkeiten zur 
Danke an alle Mitglieder, die uns ihre Anliegen und Inputs melden. 

Vereinsjahr 2023in irgendeiner Form beteiligt haben.

Präsident Quartierverein ZUGWEST 

 

skollegen für ihren grossen Einsatz. 
Dem Stadtrat für die gute Zusammenarbeit und dass sie immer ein offenes Ohr für uns haben. 

Der Pfarrei St. Johannes, welche uns immer wieder ihre Räumlichkeiten zur Verfügung stellt. 

in irgendeiner Form beteiligt haben. 


